

HUMAS

Apresiasi Camat Ciligrang dalam Menyambut HUT RI ke 79, Antusias Masyarakat Se kecamatan Ciligrang.

Farid Padlani - LEBAK.HUMAS.CO.ID

Aug 17, 2024 - 16:33



Lebak, PublikBanten id Ciligrang -Kecamatan Ciligrang menggelar kegiatan upacara peringatan Hari Kemerdekaan Republik Indonesia ke-79 yang bertempat

di Alun-Alun Kecamatan Cilograng, pada Kamis (17/08/2024).

Camat Cilograng, Hendi Suhendi S.Ip bersyukur upacara memperingati HUT RI tahun ini meriah dan mendapatkan sambutan antusias dari masyarakat.

Hendi Suhendi menjelaskan, pada tahun ini peringatan HUT RI mengusung tema "Nusantara Baru Indonesia maju". Bahwa peringatan kemerdekaan Republik Indonesia Tahun ini, Merupakan momentum pembuka bagi transisi Besar di Indonesia. Tentunya dia berpesan agar generasi saat ini terus berkomitmen dalam bekerja keras demi mewujudkan Indonesia lebih maju, sejahtera dan berkeadilan.

"Tentu masyarakat kita harus bangkit secara perekonomian, pendidikan, kesehatan dan yang lain, sehingga tidak ada lagi di negara lain terkena krisis ekonomi, serta jangan sampai di Indonesia terjadi," katanya.

Dirinya juga menyampaikan pesan kepada anak-anak muda dengan semangat juang Kemerdekaan RI yang ada di masyarakat khususnya dikecamatan Cilograng Kabupaten Lebak, bahwa memiliki jiwa-jiwa pejuang dan memiliki spirit para pahlawan kemerdekaan.

"Ya, saya sampaikan kepada generasi muda dalam rangka momentum HUT RI yang ke-79 tentu harus teladan dari para pejuang yang sudah tumpah darah merebut Kemerdekaan dari bangsa penjajah, sekarang bagaimana kita harus merawat dan menjaga bangsa Indonesia ini," katanya.

Selamat Ulangtahun ke 79 Republik Indonesia Semoga Allah Swt Senantiasa Meridhoi Dan memberikan Bimbingan kepada Kita semua

Upacara pengibaran Bendera Merah Putih diikuti kepala desa se-Kecamatan Cilograng, mantan Camat Cilograng ke-2 H.Karnaen S.Ip M.Si, Danramil 0316/Cilograng beserta Jajaran, kapolsek Cilograng beserta Jajaran, korwil Pendidikan, Korwil Pertanian, korwil PLKB, perwakilan Tokoh Kespuhan, Para kyai, kepala Puskesmas, Dpk KNPI Cilograng, Karangtaruna Desa Cikamunding, Gp Ansor Mahasiswa Kepala Sekolah dan Guru, perwakilan dari PGRI Kecamatan, KUA, ketua PPK Cilograng dan Desa, PPK dan PPs Desa, Panwaslu Kecamatan, Ketua LPM Desa, ASN, TNI/Polri, para pelajar dan unsur organisasi masyarakat yang ada di wilayah Kecamatan Cilograng.
Pungkas nya

(Kaperwil Banten* Red)